

Burundi : L'opposition dément l'existence de négociations secrètes

@rib News, 31/05/2011 â€“ Source Xinhua Les partis d'opposition regroupés au sein de l'Alliance des Démocrates pour le Changement au Burundi (ADC-Ikibiri) démentissent l'existence de négociations secrètes entre cette Alliance et le pouvoir au Burundi comme le disent certains diplomates qui eux-mêmes reprendraient les propos du pouvoir de Bujumbura. « Nous avons appris de la bouche de certains diplomates accrédités à Bujumbura que le pouvoir en place dit clandestinement qu'il y a des négociations secrètes en cours. Ce n'est pas avec la coalition ADC-Ikibiri, c'est certainement avec le Forum de dialogue permanent des partis politiques », a réagi ce lundi au cours d'une conférence de presse Léonce Ngendakumana, président du parti Frodebu membre de l'ADC-Ikibiri.

Il est vrai que l'animation de cette conférence de presse coïncidait avec le premier anniversaire de la création de cette coalition, mais c'était également pour démentir l'existence de ces négociations et pour réitérer la demande de cette coalition d'entamer de vraies négociations dans un autre cadre que le Forum de dialogue permanent des partis politiques. « Nous avons organisé cette conférence de presse pour donner comme voie de sortie les négociations inclusives. Nous, nous continuons à exiger à ce qu'il y ait un cadre institutionnel et ces négociations inclusives. Nous nous sommes préparés à », a ajouté Léonce Ngendakumana. L'ADC-Ikibiri est une coalition de partis politiques qui est née après les élections générales de 2010 dont ils ont rejeté les résultats du premier scrutin, à savoir les élections communales du 24 mai 2010. Depuis, ils n'ont participé à aucun autre des quatre scrutins qui ont suivi et ont toujours demandé des négociations avec le pouvoir sur les problèmes collatéraux à ces élections. Le forum de dialogue permanent des partis politiques est quant à lui une plateforme politique mise en place par tous les partis politiques burundais bien avant ces élections, mais qui a perdu un peu de sa substance avec le retrait de ces partis regroupés au sein de l'ADC-Ikibiri. Celle-ci ne croit plus en lui car elle l'accuse d'être manipulé par le pouvoir d'autant plus que le parti au pouvoir Cndd-Fdd reste le parti dominant de ce forum. Pour Léonce Ngenadakumana, ces négociations inclusives participeraient d'une part le gouvernement accompagné par ce forum et d'autre part tous les autres acteurs tant politiques que civils ainsi que les confessions religieuses et les observateurs qui le voudront.